

PARC CATORIVE : depuis le 19 décembre, des équipements supplémentaires pour tous !

ÉDITO



Chers habitants,

Dans le cadre du plan "1 parc, 1 quartier", nous avons finalisé, en fin d'année 2020, l'aménagement du parc Catorive. Cet investissement de près de 100 000 euros a permis la création, en cœur de parc, d'un terrain multisports en synthétique, ainsi que l'installation de cinq agrès de sport en plein air et de mobilier urbain. Il nous reste à réaliser quelques finitions courant janvier et à ré-engazonner certains terrains à la bonne saison, donc au printemps 2021.

Depuis la fin décembre 2020, vous pouvez donc profiter de ces équipements supplémentaires.

Je vous souhaite d'y passer d'agréables moments sportifs et de loisirs !

Olivier GACQUERRE
Maire de Béthune

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Olivier Gacquerre". The signature is fluid and stylized, with a long horizontal stroke at the end.

LES ÉQUIPEMENTS SUPPLÉMENTAIRES :

- Un terrain multisports en gazon synthétique de type city-parc (24m de long sur 14m de large), qui permet la pratique du football et du basket-ball en toute saison.
- Cinq agrès de sport en plein air (vélo elliptique, planche à abdos, développé vertical et dorsal, rameur).
- Du nouveau mobilier (bancs, assis-debout, corbeilles, cendriers, caméras de vidéoprotection...).
- De nouveaux accès en sable stabilisé pour desservir ces nouveaux équipements.

LES ÉQUIPEMENTS DÉJÀ EXISTANTS DEPUIS LA CRÉATION DU PARC EN 2015 :

- Une aire de jeux (toboggan, jeux à ressorts...)
- Un terrain de pétanque
- Un demi-terrain de basket-ball
- Des bancs

